



COMUNICADO N° 4 AÑO ESCOLAR 2025

Colegio Rosario Concha
Santiago de Chile, lunes 12/05/2025

IMPORTANCIA DE LA ASISTENCIA A LAS CONVOCATORIAS ESCOLARES

Estimada comunidad de padres, madres y apoderados:

Reciban un afectuoso saludo. A través de este comunicado, queremos reiterar la importancia de participar activamente en las convocatorias realizadas por el colegio, ya sea por medio de los profesores jefes, las coordinaciones o los distintos equipos de gestión.

Estas reuniones tienen siempre un sentido formativo y preventivo. Se convocan cuando hay temas significativos que requieren ser conversados en conjunto con ustedes, ya que pueden influir directamente en el bienestar, el aprendizaje, la convivencia o las emociones de su hijo o hija. También pueden tratarse aspectos que impactan en el funcionamiento del curso o de la comunidad escolar en general.

En especial, queremos destacar la relevancia de asistir a las entrevistas personales solicitadas por los profesores jefes. Estas instancias permiten abordar de manera confidencial y directa aspectos sensibles de interés mutuo, que requieren de una mirada conjunta y cercana entre familia y escuela. Es un momento valioso para compartir preocupaciones, avanzar en soluciones y acompañar con mayor claridad los procesos formativos de sus hijos e hijas.

Sabemos que muchas veces sus agendas son exigentes, y valoramos profundamente cada esfuerzo por hacerse presente. Por eso, en caso de tener algún imprevisto o dificultad para asistir o llegar a tiempo, les pedimos informar con anticipación, para así poder reorganizar el encuentro o buscar otra instancia de diálogo. Esto permite que el tiempo de todos sea valorado y que cada conversación pueda realizarse de manera provechosa y respetuosa para ambas partes.

Este compromiso está respaldado por lo establecido en nuestro Proyecto Educativo Institucional, reglamentos y protocolos, y ha sido recordado desde el inicio del año escolar a través de nuestros canales oficiales: NotasNet, sitio web, correos institucionales y reuniones de apoderados.

Creemos firmemente que la educación es una tarea compartida y que el ejemplo es una de las herramientas más poderosas que tenemos para formar a nuestros estudiantes. Cuando las familias y la escuela caminan en la misma dirección, el impacto positivo en los niños, niñas y jóvenes es aún mayor.

Entre todos construimos colegio. Entre todos cuidamos el bienestar de nuestra comunidad.

Agradecemos desde ya su compromiso, disposición y cercanía.

Con afecto fraterno,

Prof. Lorens Duarte Ávila
Rectora
Colegio Rosario Concha